

La Fundación para la Libertad de Prensa - FLIP - rechaza y denuncia las intimidaciones de las que ha sido víctima recientemente el periodista Pascual Gaviria quien hace parte de la cadena radial Caracol en la ciudad de Medellín.

A tres semanas de las elecciones locales el periodista Pascual Gaviria, columnista del diario El Espectador y comentarista del programa radial La Luciérnaga, denunció haber recibido dos amenazas de muerte, intimidaciones que estarían relacionadas con sus opiniones sobre la campaña electoral que se adelanta en la ciudad de Medellín.

El periodista denunció en su columna Una amenaza (http://www.elespectador.com/opinion/una-amenaza) denunció "una segunda amenaza de muerte" que llegó por vía telefónica a las instalaciones de la empresa radial, mientras él se encontraba de vacaciones. La llamada se hizo desde un teléfono público ubicado muy cerca a la cadena radial en Medellín.

"Esta vez llegó como un mensaje taimado, anónimo, cobarde como acostumbran los asesinos en este país de terrores íntimos y públicos", describe el columnista.

En las últimas semanas Gaviria ha escrito desde sus espacios de opinión sus preocupaciones frente al proceso de paz y la campaña electoral. Sobre esto último Gaviria afirmó: "las elecciones regionales siempre tensan el ambiente político hasta el borde de la agresión física".

En los últimos meses la FLIP ha alertado sobre el aumento de agresiones contra la prensa relacionadas con el ambiente electoral y político. El 25 de septiembre, un mes antes de las elecciones, la FLIP reportó que 46 municipios estaban en riesgo electoral, para esa entrega Medellín se encontraba en riesgo medio, lo que significa que se habían presentado dificultades aisladas para cubrir temas políticos o de orden público. Hoy, con las amenazas de las que ha sido víctima Pascual Gaviria, la FLIP alerta que en Medellín el riesgo electoral por agresiones a la prensa es extremo. Además, Antioquia es el departamento en el que se han presentado más agresiones contra la prensa para las elecciones 2015.

Unas elecciones sin libertad de prensa no pueden ser consideradas democráticas. Los periodistas son un actor indispensable a la hora de promover que los ciudadanos tomen decisiones informadas en las elecciones. Por esto, la FLIP hace un llamado a candidatos, partidos políticos y miembros de campaña para que garanticen un ambiente abierto hacia la crítica que sea garante de la labor periodística.



La FLIP invita a las autoridades que intervendrán en el proceso electoral a ser diligentes y respetuosos en su relación con la prensa y permitirles acceder a la información que sea solicitada y en ningún caso facultar que se obstaculice su labor.

Finalmente, la FLIP insta a las autoridades de Antioquia a esclarecer las amenazas contra Pascual Gaviria con celeridad y a la UNP a que garantice la seguridad del periodista. Es inadmisible que, a menos de tres semanas de las elecciones, se intente callar a la prensa mediante este tipo de intimidaciones.

http://www.reporterosasociados.com.co/2015/10/flip-rechaza-amenaza-contra-periodista-pas cual-gaviria/